



Toller Erfolg der EVG bei den Personalratswahlen

Die Personalratswahlen 2016 sind abgeschlossen. Die Kandidatinnen und Kandidaten der EVG haben 256 von 333 Mandaten gewonnen. Auf die Freien Listen entfallen 51, auf die GDL 26 Mandate. Die EVG stellt damit in allen Personalratsgremien die Mehrheit!

Das ist ein großer Vertrauensbeweis für die EVG und ihre Kandidat/-innen. Dafür sagen wir: Danke! An alle, die uns ihre Stimme gegeben haben. Und Danke auch an alle, die unsere Kandidatinnen und Kandidaten unterstützt haben.

Das Ergebnis ist aber auch ein Auftrag für uns. Ihr habt die EVG und ihre Personalrätinnen und Personalräte zur gestaltenden Kraft gewählt. Wir nehmen diesen Auftrag an. Und versprechen euch: eine kompetente und sachliche Interessenvertretung – für ALLE Beschäftigten.

**Wir leben
Gemeinschaft**